
O agricultor incansável  

  

1. Eu Sou a videira verdadeira, e meu Pai é o agricultor. 

2. Todo ramo que, estando em mim, não dá fruto, Ele retira; e todo que dá fruto, Ele limpa, para que 

dê mais fruto ainda. 

3. Vós já estais limpos, pela Palavra que Eu vos tenho transmitido. 

4. Permanecei em mim, e Eu permanecerei em vós. Nenhum ramo pode produzir fruto por si 

mesmo, se não estiver ligado à videira. Vós igualmente não podeis dar fruto por vós mesmos, se não 

permanecerdes unidos a mim. 

5. Eu Sou a videira, vós os ramos. Aquele que permanece em mim, e Eu nele, esse dará muito fruto; 

pois sem mim não podeis realizar obra alguma. 

6. Se alguém não permanecer em mim, será como o ramo que é jogado fora e seca. Então, esses 

ramos são juntados, lançados ao fogo e queimados. 

7. Se permanecerdes em mim, e as minhas palavras permanecerem em vós, pedireis o que 

desejardes, e vos será concedido. 

8. O que glorifica meu Pai é que deis fruto em abundância; e assim sereis verdadeiramente meus 

discípulos. 

(João, 15) 

  

Nós que já aceitamos a Cristo através da pregação do evangelho, segundo o vrs.3 já estamos limpos. 

Já no vrs.4 somos alertados por Jesus que devemos permanecer nEle, ou seja, se ele nos alerta a 

permanece quer dizer que podemos nos retirar é isso jamais deve ser feito se desejamos frutificar 

conforme a instrução do texto. 

Frutificar no texto mencionado não é produzir mais na obra de Deus e nem trazer pessoas para o 

Reino. 

  

22. Entretanto, o fruto do Espírito é: amor, alegria, paz, paciência, benignidade, bondade, fidelidade, 

23. mansidão e domínio próprio. Contra essas virtudes não há Lei. 

(Gálatas, 5) 

  

Os frutos do Espírito é que são os frutos citados no texto de João 15. 

Não podemos frutificar de nós mesmos, precisamos estar conectados na videira verdadeira para 

darmos frutos saudáveis e vistosos.vrs.5 

  



Nenhum agricultor quer perder sua plantação para as pragas que teimam em aparecer em sua 

plantação ou até mesmo ações da natureza.  

Somos Ramos de uma videira que possui o melhor agricultor do universo. Vrs.1 

O Pai que deu seu filho unigênito em favor do homem, que nos resgatou sem perguntar um por que 

se quer, é o maravilhoso agricultor que cuida de nós quando apresentamos algo que não está em 

conformidade a sua vontade para que frutifiquemos e que nossos frutos sejam bonitos, vistosos e 

desejáveis. 

Ele trabalha constantemente para que nenhum ramo se perca. 

  

11. Então lhes orientarás, dizendo: Tão certo como Eu vivo, diz Yahweh, o SENHOR Deus, não tenho 

qualquer prazer na morte do incrédulo, mas sim a minha alegria está em que o ímpio venha a ser 

convertido, se desvie do seu mau caminho e viva! Convertei-vos! Desviai dos vossos maus caminhos! 

Por que o teu povo haveria de perecer, ó Casa de Israel? 

(Ezequiel, 33) 

  

Se ele não tem prazer na morte do ímpio, que dirá a nossa morte se por alguma distração não 

estivermos ligados à videira. 

Quando analisamos tudo isso conseguimos concluir que o mais perfeito agricultor olha para aqueles 

que estão passando por lutas e até mesmo estão desanimando e fala: “Eu nunca vou te perder! Eu 

me recuso a parar de trabalhar até que eu tenha a certeza que jamais vou perder você! 

A limpeza vinda do agricultor nos exige renúncia, mas jamais será para a nossa morte, pois seu 

desejo é a nossa salvação. 

  

12. Porquanto o SENHOR corrige a quem ama, da mesma forma que o pai repreende o filho a quem 

deseja todo o bem. 

(Provérbios, 3) 

  

Não desista jamais! 

Não pare! 

Continue mesmo cansado, pois o Senhor renovará as suas forças. 


